

# Prochainement

Ces prochaines semaines verront se disputer deux compétitions particulièrement importantes en raison de leur ancienneté et de leur prestige. Nous voulons vous les

## Grand Prix de l'Amitié

A toi qui a connu le G.P. de l'Amitié ou qui va le découvrir très bientôt, nous voudrions relater brièvement quelques souvenirs attachés à cette belle compétition, imaginée par la Pétanque Azur il y a maintenant plus de quarante ans.

C'est en effet en 1963 qu'a eu lieu la première édition du G.P. de l'Amitié sur les terrains situés alors au bout de la Plaine de Plainpalais côté Temple. Les maîtres d'œuvre se nommaient Gildo Buzzi, Bob Engel, Edgar Poli, Roger Mercier, rejoints quelques années plus tard par Lucien Scholl, Hélène Rota et d'autres que nous oublions vraisemblablement. La Pétanque Azur était un club à l'effectif réduit mais composé de dirigeants dévoués dont l'unique ambition était la réussite d'une belle compétition réunissant suisses et français dans un élan de sportivité, de sympathie et d'amitié.

Il faut savoir au sujet de l'appellation de ce concours que l'intention de Gildo Buzzi était de lui donner un nom typiquement helvétique mais que la cantonale et la fédération d'alors lui interdirent d'utiliser le nom de notre ville.

Après plusieurs décennies de succès, le temps passant, la Pétanque Azur a disparu entraînant le G.P. de l'Amitié avec elle. Le flambeau a été repris plus tard par Le Bois-de-la-Bâtie.

Avant de vivre une édition 2004 que nous souhaitons digne de ses devancières, comment ne pas évoquer quelques uns des plus

prestigieux joueurs qui ont foulé le sol plainpalaisien.

Les premiers vainqueurs *Pierre Gilloux*, Claude Amouric et Jeannot Cantarel d'Aix-en-Provence, Vincent Sergentini, *Olivier Manoukian dit «l'Amiral»*, *Alphonse Baldi* et le grand «Mémé» Olivi de Toulon, Jacques Rancurel et Joseph Guanziroli de Chambéry, Marcel Pisano, *Ernest Leglise* et Jean-Claude Palmérini d'Antibes, nos voisins d'Annemasse Marcel Tullès, Louis Annouillès et Jean-Marie Faure, les gardois **François De Souza** et *Denis Salvador*, le gentlemen marseillais *Pierre Brocca* et son ami «*Otello*», le populaire «Gugu» Guet d'Orange, les lyonnais Max Oddoux et Maurice Agulhon, Jacques Benedetti dit «Jaurès», Pierre Bernardi et Danièle Gros de Draguignan, les alsaciens Mario Lanari, Albiger, Esteban et Portal, les célèbres Jean Tricon dit «Le Japonais», Ballester et *Ange Arcolao dit «Bébert de Cagnes»*, Romano et César Bauer, dit «César de Montélimar».

A cette liste prestigieuse nous pouvons ajouter le nom des parisiens *Jo Arama*, *Raymond Authieu*, *Marcel Sarnito*, **Didier Choupay**, **Alain Bideau**, **Marco Foyot**, les provençaux **Serge Rouvière**, *Marcel Calecca*, *M.Haladjian*, *Charles Simon dit «Charly de Gemenos»* ou encore *Gavino*, *Pelli*, *Macagno*, *Tini*, et *Frescura*.

Plus près de nous, apparaissent l'inévitable **Philippe Suchaud**,

annoncé leurs concours de manière plus brève n'y voient aucune intention désagréable à leur égard de la part de la rédaction.

Fred Perrin, *Wilfried Chapeland*, **Michel Schatz dit «Passo»**, **Georges Simoès**, *Robert Leca* ou encore **Henri Lacroix**, les belges **Claudy Weibel**, **Michel Van Campenhout** et **André Lozano** ainsi que l'extraordinaire **Aline Dole** et ... bien d'autres encore que nous oublions certainement !

Et les suisses dans tout ça ? Après plusieurs années de vaches maigres dûes à une participation française exceptionnelle en quantité et en qualité (une équipe suisse en 1/8 était un fait rarissime), nos représentants, genevois pour l'essentiel, on peu à peu sorti la tête de l'eau puisque figurent au palmarès Pierre Cristina, Aeby et Dominique Battiato de la Comète, *Guy Tissot*, *Sotero Pini*, Armando Pasquale, *Patrick Dumusc*, *David Frati*, **Michel Vuignier**, *Jean-Claude Grand* et *Jacques Vouant*, *Gennaro Capuano* et Antoine Surace. Ont également eu l'honneur d'être finalistes Fischi, Antonio Morello, Aldo Gattari, **Maurice Evéquoz**, *Lucien Wenger*, *Jean Bussat* et Noël Marro.

Ont également participé avec bonheur et méritent d'être cités **Jo Ferraud** de Zurich, **Christian Theiler**, les frères *André* et *Etienne Marro* de Lausanne, les genevois *Attilio Bacchiocchi*, Jo Ruggeri ou René Roeck.

Pour situer la qualité des participants, nous avons indiqué en italique les champions nationaux et en gras les champions du monde.